

PUBLICIDAD

¿ES ABOGADO? Haga parte del directorio gratuito de servicios legales del DIARIO OCCIDENTE. Una oportunidad para promocionar sus servicios en el Valle del Cauca.

REGÍSTRESE AQUÍ

Cali, Abril 28, 2017.

Actualizado: Viernes, Abril 28, 2017 10:48

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ Suscríbete a nuestro boletín de noticias



Cali

Abril 28, 2017

Muerte por negligencia médica



Un hombre de 52 años de edad identificado como Luis Ángel Giraldo Marulanda, falleció tras presentar fuertes dolores en el pecho y en un brazo que lo obligaron a consultar por urgencias, donde le diagnosticaron espasmo muscular, señalaron sus familiares.

Según dijeron los parientes, tras ser diagnosticado, la víctima salió en busca de los medicamentos pero prefirió ir a comprarlos particularmente por la extensa fila que había en el lugar, pero desafortunadamente sufrió un infarto dentro de su vehículo y quedó en medio de la vía.

El Secretario de Salud de Cali, Alexander Durán, precisó que el señor estaba en curso de un infarto que estaba siendo manifestado por el dolor en su brazo asegurando que lo diagnosticaron con una fatiga muscular, cuando debió ser abordado de otra manera.

La familia del señor Giraldo Marulanda interpuso una demanda ante la fiscalía para que se adelanten las investigaciones pertinentes del caso.